
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（7月 15日）の報告 

 
１．ソング 

「 知床旅情 」 
 

２．ビジター紹介 

裵 昶演氏（米山奨学生） 
 

３．会長の時間 

本日は米山奨学会に関連した話をしたいと思います。 
本年の米山奨学委員会の委員長は釜田さん、副委員長は福田さん、カウンセラーは西原さんが 
担当しています。 
私も数年前にカウンセラーになり大きな刺激を受けました。 
米山奨学会の正式名称は公益財団法人ロータリー米山記念奨学会です。 
事業の使命としては「将来、日本と世界とを結ぶ懸け橋となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の
良き理解者となる人材を育成すること」です。 
ロータリーの目指す平和と国際理解の推進そのものです。 
貧しい国の留学生への援助が目的だと理解されがちですが、それが全てではないようですね。 
また中国・韓国のような反日国からの留学生に対してと顔をしかめる方もおりますでしょうが、国籍で
判断せず、また国家間の問題を個人に置き換えることなく、一人でも多くの日本の理解者・友人を 
作る事こそが、米山記念奨学事業の使命であると言われています。 
この事業は、1952 年東京 RC が奨学事業の構想を立案、1953 年米山基金の募集を開始し、1954 年 
タイから奨学生第 1 号を受け入れてから現在に至っています。 
直近では 2020 学年度 883人、累計奨学生数 21,624人となり、ペ・チャンヨンさんは去年の 4 月から 
奨学生となっているので、20,741 号になると思います。 
チャンヨンさんの出身地は大韓民国光州特別市です。 
どういう町かというとソウル・釜山に次ぐ韓国 3 番目の町です。 
韓国では料理が美味しくて、民主化力の強い町であると言われています。 
1980 年に起きた光州の民主化運動、軍事クーデターと金大中逮捕に反対する学生運動は市民までも 
巻き込んでしまい、世界で一躍有名になってしまいました。 
最近、ネットフリックスで放映されているソン・ガンホ主演の「タクシー運転手」でその事件が 
映画化されています。 
朝鮮の三国時代、日本では天智天皇になる前くらいで大化の改新があった後くらいの話ですが、 
光州市のある辺り全羅南道は韓国の南西側で百済と呼ばれていた地域です。 
私の父の出身地である釜山・南東側の慶尚南道地域は新羅と呼ばれていまして、両者で戦いが 
あった時に、百済の再興の為に日本から援軍が派遣されました。 
それくらい日本とは近い関係にありました。 
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「 相撲の話し 」 

西原 会員 
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「 生まれ育ったまち杭瀬 」 

宮﨑 会員 



しかし、唐の国と同盟を結んだ新羅に白村江の戦で完敗しまして、その後、新羅により国を統一するのですが、 
その時から全羅南道と慶尚南道は仲が悪いと言われています。（本当かどうかは分からない） 
ですから、徴兵制度で入隊した時に上官が反対側だったら最悪で、大変な兵役を体験する事になったようです。 
私は一度だけ全羅南道の木浦の町へ行きましたが、海の景色が素晴らしく、本当に料理が美味しくて 
特に手長タコのスープの味は良かったと記憶しています。 
コロナが収まり、ペ・チャンヨンさんが身近にいる間に希望者を募って一緒に彼の案内で旅行に行けたら良いなと 
思います。 
この米山奨学会事業は毎年の寄付金で全てを賄っています。 
普通寄付と特別寄付とがありまして、普通寄付は各クラブで決めた金額を会員数だけ毎年・全クラブから 
納入する。となっていて、今年度は一人 4,000 円、クラブの予算に計上しています。 
特別寄付は個人・法人・クラブからの任意の寄付ですが、毎月米山の袋を廻して寄付をしてもらったり、 
一年分を最初に頂いたりしている分です。 
出来るだけ各自で目標金額を決めて、多く集めて欲しいなと思います。 
何故なら地区の寄付金額により奨学生の数を決めるそうで、2019－20 年度の実績で 2680 地区は全国平均 
15,055 円のところ 13,559円で平均以下だそうです。 
優秀な奨学生の世話をする事で、自分自身の新たな発見をし、彼らから刺激を受け、彼らの将来の夢に自分も 
関われる様な気にさせてくれる経験を皆にも味わって貰いたいなと思います。 
 

４．幹事報告 

〇令和 3 年度尼崎市障害者・児スポーツ大会開催中止のお知らせが来ております。 
〇地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内が来ております。7 月 25 日篠山ロータリークラブで 

「獣害対策支援による地域の農業支援事業」があるそうです。詳しく知りたい方は事務局に 
お問い合わせ下さい。 

 

５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 宮﨑委員長 
結婚記念日に皆様にお花をお届けしておりますが、自宅がご不在であったり、送料の関係からですが、 
依頼先からの要望で、お届け先を自宅から会社に変更させて頂きたいとのことです。援助の意味を込めて 
お花屋さんを決めておりますので、ご要望に応えてあげたいと思います。特に自宅にお届けを希望の方は 
お知らせ下さい。 

〇米山奨学委員会 釜田委員長 
本日 BOX に特別寄付の封筒を入れさせて頂いております。封筒が 2 枚入ってる場合は 1 枚を破棄するか 
事務局にお返し下さい。今年 1 年間で最低 17,000 円の寄付をお願いしたいと思います。毎月に分けても 
結構ですし、何か月分又は 1 年分とかまとめてでも結構ですのでよろしくお願い致します。 

 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 29 名 出席者数 25 名 欠席者数 4 名 

出席率 86.21％ 前々会補正 85.19％ 

本 日 の 欠 席 東本、堀田、平川、黒田（俊）、正木、西原、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、会員 

 

８．7月のロータリーレート 1 ドル＝111円 

 

９．スピーチ 

「クラブアッセンブリー」 
 
親睦活動委員長宮﨑健一    会員組織常任委員長/会員増強委員長川岸邦充 
職業奉仕常任/委員長越智有一  ロータリー財団委員長染谷啓 
 

 

 

 

 

  



＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊・髙岡さん、入会おめでとうございます。ありがとうございます。 
・ペチャンヨンさんようこそ ······························································ 徐 会 員 

＊髙岡様、祝ご入会 ···································································· 川 口 会 員 
＊髙岡さんご入会おめでとうございます。 
楽しいクラブライフにして下さい。 ························································ 内 藤 会 員 

＊髙岡さん、尼崎南 RCへようこそ！！ロータリーライフを楽しんで下さい。 ························ 釜 田 会 員 
＊「髙岡さん」入会おめでとうございます。これからロータリーライフを楽しんで下さい。 
宜しくお付き合いお願い致します。 ······················································ 池 邉 会 員 

＊吉田副幹事デビューですネ、1年間頑張って下さい。 ······································· 黒田（佳）会員 
＊髙岡さん入会おめでとうございます。ロータリーライフを楽しんで下さい。 ························ 黒田（佳）会員 
＊杉村さん会社新築楽しみですね、弁当食べたかったです。 
宮﨑さん、安全第一でお願いします。 ···················································· 川 岸 会 員 

＊徐会長年度初出席です。今期も宜しくお願い致します。 ····································· 與 那 嶺 会 員 
＊前回は欠席で失礼しました。本日初司会です。よろしくお願いいたします。 ······················ 吉 田 会 員 
＊髙岡さん、入会おめでとうございます。 ···················································· 芝 会 員 
＊本日より入会させていただく髙岡です。よろしくお願いいたします。 ····························· 髙 岡 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日所用で早退致します。申し訳ありません。 ············································· 川 口 会 員 
＊・髙岡さん入会おめでとう。 
・ベランダの植木バチもいろいろの所に持って行きました。 
雨が降れば水やりをしなくてすみます。雨雨ふれふれもっとふれ、適当に！！ ··················· 平 井 会 員 

＊コロナ感染、東京で 1100人を超えたようです。 
オリンピック大丈夫かなと心配しています。 ················································ 山本（澄）会員 

＊新型コロナウイルスの患者さんが、1週間で 3名いました。だんだん増えている様です。 
ワクチンまだの皆様予防に気をつけて下さい。 ············································· 黒田（佳）会員 

＊・まだ選挙していますのでつかれはとれません。 
・髙岡会員おめでとうございます。よろしくお願い致します。 ··································· 波 多 会 員 

＊髙岡さん入会おめでとうございます。 ····················································· 小 島 会 員 
＊髙岡さん、尼崎南ロータリークラブにようこそ…仲良くしてくださいネ。 ··························· 與 那 嶺 会 員 
＊6月末に愛犬が天国に旅立ちました。なかなか立ち直れません：（泣） 
欠席続きですみませんでした。 ·························································· 與 那 嶺 会 員 

＊7/11結婚記念日のお花届きました。ありがとうございました。 
28年目になりました。30年が遠いなあ…·················································· 島 谷 会 員 

＊・黒田先生先日は快くお受けしていただきありがとうございました。 
・宮﨑さん、これからも迷惑をかけます。よろしくお願いします。 
・髙岡さん入会おめでとうございます。 ···················································· 杉 村 会 員 

＊徐会長、いきなり 2連休で申し訳ございません。体（カラダ）でおかえしします！ ··················· 本 田 会 員 
 

髙岡敏夫会員 ご入会おめでとうございます。 


